

# **Protokoll der JHV Freizeitsport am 13.03.2025**

## **Top 1 Begrüßung**

Mike begrüßt die Anwesenden um 19.05 Uhr und eröffnet die Sitzung.  
Die Einladung erfolgte fristgerecht und es gibt keine Änderungswünsche zur Tagesordnung.  
Anträge liegen nicht vor.

## **Top 2 Genehmigung des Protokolls der letzten JHV 2024**

Das Protokoll zur letzten Sitzung wird einstimmig angenommen.

## **Top 3 Bericht der Abteilungsleitung**

Die Freizeitabteilung hat derzeit knapp 2400 Mitglieder.  
2026 steht die 50 Jahr-Feier der Freizeitabteilung an. Diese soll nicht der Gewinnung neuer Mitglieder dienen, sondern ein Fest für die Abteilung und ihre Sportler und Sportlerinnen sein. Wir freuen uns über Ideen, es gibt aber auch schon einige Vorschläge.  
Im Haushaltsplan gibt es eine Rücklage für die Umsetzung der Feier/Feiern.

## **Top 4 Berichte der Fachwarte:**

Basketball: Es gibt keine neuen Entwicklungen.

Badminton: Alle Gruppen sind voll und der Betrieb läuft.

Fitness/Gesundheit: Die Gruppen sind voll und es gibt vielfach Wartelisten, besonders der REHA-Sport ist sehr gefragt.

Gruppenhelfer: Wo GH benötigt werden, können schnell interessierte Jugendliche gefunden werden.

Judo/Aikido: Der Betrieb läuft, es gibt tolle GH und eine rege Nachfrage bei jüngeren Kindern

Kindersport: Es gibt volle Gruppen und leider eine hohe Fluktuation bei den Übungsleitungen. Am kommenden Samstag findet eine interne Schulung im Bereich Kindersport statt.

Leichtathletik: Die Laufgruppen funktionieren gut und es gab viele Interessierte für den Anfänger-Kurs.

Geräturnen/Rope Skipping/Trampolin: Die Gruppen sind voll, es gibt Wartelisten und weitere Hallenzeiten werden benötigt. Es werden Wettkämpfe bestritten und im Rope Skipping haben sich Springerinnen für die Dt. Meisterschaft qualifiziert. Hier ist eine Qualifikation für die WM in Japan möglich. Wir brauchen Ideen, wie diese Teilnahme über Spenden/ Zuschüsse/ Auftritte o.ä. finanziert werden könnte.

Es steht zur Debatte, ob Rope Skipping einen eigenen Fachwart bekommt oder einen Manager für Veranstaltungen.

Volleyball: Alle Gruppen sind voll und alle Mannschaften ab U12 sind im Spielbetrieb unterwegs.

## **Top 5 Kassenbericht**

Jens stellt den Kassenbericht vor. Einige besondere Positionen wurden erläutert.

Fragen der Anwesenden wurden beantwortet.

### **Top 6 Bericht der Kassenprüfer**

Denis Rattunde stellt den Bericht der Kassenprüfung vor. Es gibt keinerlei Beanstandungen.

### **Top 7 Entlastung der Abteilungsleitung**

Alle Anwesenden stimmen für die Entlastung. Es gibt keine Gegenstimme und keine Enthaltung.

### **Top 8 Haushaltsplan 2025**

Jens stellt den Haushaltsplan 2025 vor.

Der Haushaltsplan wird ohne Enthaltungen und ohne Gegenstimmen einstimmig angenommen.

### **Top 9 Wahl der Kassenprüfer**

Als Kassenprüfer 2025 werden einstimmig Denis Rattunde und Sigrun Höbel gewählt. Zum Vertreter wurde Christian Czech gewählt.

### **Top 10 Bestätigung der Fachwarte**

Änderungswünsche zur Besetzung der Fachwartpositionen gab es nicht.

### **Top 11 Wahl der Abteilungsleitung**

Mike Steinhauer wird einstimmig zum Abteilungsleiter gewählt.

Iris Niehörster steht nicht mehr zur Wahl. Als 2. Abteilungsleiterin wird Vesna Langen nach einer kurzen Vorstellung einstimmig gewählt.

Jens Scheifgen wird einstimmig zum Kassierer gewählt.

Iris Niehörster wird nach 4-jähriger Tätigkeit aus der Abteilungsleitung verabschiedet.

### **Top 12 Ehrungen**

Wir bedanken uns für den langjährigen Einsatz der folgenden Übungsleitungen:

10 Jahre:

Regina Bagusat im Bereich Trampolin und Wirbelsäulengymnastik

Sina Polski im Bereich Rope Skipping

Astrid Steinhauer im Bereich Volleyball

20 Jahre:

Jörg Poggenburg im Bereich Fitness

### **Top 13 Interner Kredit an die Abteilung Jugendfußball**

Der kleine Ascheplatz in Rosellen soll durch einen Kunstrasenplatz ersetzt werden. Die Kosten trägt zu einem Großteil die Stadt. Die Abteilung Jugendfußball bringt 100.000€ auf, weitere

100.000€ sollen von der Freizeitabteilung geliehen werden. Die Konditionen hierzu müssen noch festgelegt werden.

Sollte es zu einem erhöhten Finanzbedarf der Freizeitabteilung kommen, nimmt die Fußballabteilung das Geld anderweitig auf und zahlt den Kredit sofort zurück. Es ist eine Laufzeit von 10 Jahren vorgesehen.

Fragen zu diesem Projekt werden von Sven Schümann beantwortet.

Der Antrag der Fußballabteilung auf Gewährung dieses Kredits wird mit einer Enthaltung einstimmig angenommen und in den Haushaltsplan 2025 aufgenommen.

#### **TOP 14 Verschiedenes**

Es wird gebeten, dass die Fußballer erst zu Trainingsbeginn die Hallen betreten, damit es keine Gefahrensituationen in den noch laufenden Gruppen gibt. Hier wird speziell der Abbau der großen Trampoline genannt.

Mike beendet die Sitzung um 20.15 Uhr.